

Zu Besuch bei der Feuerwehr – erfolgreicher Winteranlass der SVP Rheinfelden

1530 beim Feuerwehrmagazin – nicht das Aufgebot zu einer Einsatzübung, aber der Treffpunkt der Rheinfelder SVP-Ortspartei für ihren traditionellen Winteranlass. So traf sich eine grosse Anzahl Mitglieder, Sympathisanten und Helfer, welche am Erfolg der Buurestube am Herbstmarkt beteiligt waren, am Samstagnachmittag an der Riburgerstrasse.

Der Kommandant der Rheinfelder Feuerwehr, Hauptmann Marc Leber, fesselte die Teilnehmer mit einer kompetenten und detailreichen, aber auch schwungvollen Vorstellung unserer Feuerwehr die Anwesenden während mehr als einer Stunde. Von erfolgreichen Einsätzen, modernstem Material, aber auch über die Organisation und die Rekrutierung, die Einsatzverfahren, die Alarmierung und die Zusammenarbeit der verschiedenen Rettungsorganisationen in der ganzen Region wurde den Anwesenden diese wichtige Institution erklärt. Der Milizcharakter und die Verbundenheit mit der Gemeinde, aber auch die Haltung und der Mut, den unsere Feuerwehrleute bei ihrem Einsatz für uns alle an den Tag legen, haben alle Teilnehmer berührt.

Nach der Führung gab es noch die Gelegenheit, sich bei einem kleinen Apéro in der berühmten «Ölbar» zu entspannen und zu plaudern, bevor es dann weiter zu einem feinen Abendessen ins Restaurant Netzkante ging. Die SVP Rheinfelden dankt allen, insbesondere dem Feuerwehrkommandanten, für diesen schönen und lehrreichen Anlass, dem Restaurant Netzkante für die feine Bewirtung, und allen Angehörigen der Feuerwehr für ihren zuverlässigen Einsatz für unsere Sicherheit und unser Leben dann, wenn es drauf ankommt.



In der Einsatzzentrale der Feuerwehr: Kommandant Marc Leber erklärt interessierten Teilnehmern die Alarmierung der Feuerwehr.